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議員出欠表 ◎病気入院　□公務欠席
△遅刻早退　◯自己都合

あ
と
が
き

本会議種別 欠 席 者 等 氏 名月　日

５月10日 第３回臨時会 △豊間根　彪

６月８日 第２回定例会 △豊間根　彪

６月９日 〃 △豊間根　彪

６月10日 〃 △豊間根　彪

岩手県やまだ議会だよりＮｏ.１０５ 平成１６年７月１５日発行 （１２）

▼
「
な
れ
合
い
議
会
、
梅
雨
空

の
よ
う
だ
。
質
問
者
は
、
市
民

の
願
い
を
伝
え
よ
う
と
は
見
え

な
か
っ
た
」
こ
れ
は
、
あ
る
議

会
を
傍
聴
さ
れ
た
方
が
新
聞
の

投
稿
欄
に
寄
せ
た
感
想
で
す
。

今
定
例
会
に
は
、
八
人
の
議
員

が
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

私
個
人
と
し
て
は
、
町
民
の
声
、

現
場
を
踏
ま
え
た
調
査
研
究
を

深
め
、
議
論
を
も
っ
と
掘
り
下

げ
る
べ
き
で
あ
っ
た
と
反
省
し

て
い
ま
す
▼
平
成
十
六
年
度
の

国
内
総
生
産
は
上
向
き
と
い
わ

れ
て
い
ま
す
が
、
本
町
で
は
、

歳
入
の
四
一
･
三
％
を
占
め
る

交
付
税
が
六
･
九
％
減
少
し
、

山
田
病
院
の
病
床
数
が
削
減
さ

れ
る
な
ど
厳
し
い
状
況
に
あ
り

ま
す
。
行
政
組
織
の
効
率
化
、

福
祉
問
題
、
教
育
問
題
、
産
業

振
興
な
ど
問
題
は
山
積
み
で

す
。
住
み
よ
い
町
づ
く
り
の
た

め
、
町
民
、
議
会
、
行
政
が
一
丸

と
な
り
努
力
し
な
け
れ
ば
な
ら

な
い
と
思
っ
て
お
り
ま
す
▼
議

会
だ
よ
り
に
掲
載
さ
れ
る
一
般

質
問
の
記
事
は
、
一
人
二
点
に

限
ら
れ
て
お
り
ま
す
が
、
議
会

の
動
き
が
分
か
る
紙
面
づ
く
り

に
努
め
て
い
き
ま
す
。（
日
山
）

紙
面
づ
く
り
で
情
報
交
換

秋
田
県
西
木
村
議
会
議
員
が
来
町

紙
風
船
上
げ
の
伝
統
行
事
で

知
ら
れ
る
秋
田
県
西
木
村
議
会

の
佐
藤
宗
善
議
長
と
議
会
広
報

編
集
委
員
（
門
脇
彰
一
委
員

長
・
委
員
五
人
）
の
み
な
さ
ん

が
、
六
月
二
十
二
日
視
察
の
た

め
来
町
し
ま
し
た
。
当
日
は
本

町
議
会
の
議
長
を
は
じ
め
広
報

編
集
委
員
が
出
席
し
編
集
体
制

に
つ
い
て
説
明
。
そ
の
後
編
集

の
方
法
な
ど
に
つ
い
て
活
発
な

意
見
を
交
わ
し
ま
し
た
。
西
木

村
議
会
で
は
、
一
般
質
問
の
記

事
を
議
員
自
ら
が
作
る
当
町
の

編
集
方
法
に
熱
心
に
耳
を
傾
け

て
い
ま
し
た
。

常任委員会所管事務調査

■総務常任委員会
１　行政改革の現状と今後の取り組みについて
２　機構改革の成果と課題について
３　町財政の現状と課題について
４　第８次山田町総合発展計画の進め方について
５　税の確保対策について
６　自主防災体制の確立について

■教育民生常任委員会
１　介護保険の現状と課題について
２　社会福祉施設の管理運営について
３　町民の医療と健康について
４　国民健康保険事業の運営について
５　環境、廃棄物処理、リサイクルについて
６　学校教育施設の管理運営について
７　学校給食について

■産業建設常任委員会
１　柳沢北浜地区土地区画整理事業の進捗状況につい
て

２　観光振興の施策の取り組み状況と船越家族旅行村
の現状と課題について

３　家畜排せつ物処理施設（たい肥センター）の取り
組み状況について

４　公共下水道､集落排水処理施設の整備状況について
５　町道及び排水施設の現状と課題について
６　水道事業の改良整備について
７　地域産業の活性化策について

本町議会には、三つの常任委員会があり、毎年、そ
れぞれテーマを決めて本会議が閉会中でも町の事務事
業について所管事務調査をしています。６月定例会中
に１６年度のテーマが次のとおり決まりましたので紹介
します。

西木村議会広報委員会
一行を迎えての研修会

１６年度のテーマ決まる


